

# 揺籃だより

令和6年度 藤井小学校だより5月号

(文責:校長 小倉裕美)



揺籃の藤

教育目標:豊かな心で助け合う子供 よく考え進んで学習する子供 健康でたくましい子供 ~洗心の松のように大きく根を張り、揺籃の藤のように美しく、たくましい大木になろう~

## 全校遠足で、みんな仲良し <那須いんどう湖ファミリー牧場にて>

素晴らしい青空の下、4月26日(金)、2台のバスに乗って、りんどう湖ファミリー牧場に行きました。本校では、1年生を迎える会も兼ねて全校遠足を行っています。出発式では、1年生が、マイクを持って自己紹介を堂々と行い、成長した姿を見せてくれました。

活動は、なかよし班(縦割り班)で行いましたが、上級生が下級生に気を遣って、優しい言葉をかけたり、手助けしたりする姿が終始見られ、大変微笑ましかったです。これからも、この異学年交流活動を推進し、思いやりや助け合いの心を育んで行きます。



1年生自己紹介



**バター作り** (手作りバターはおいしかったよ)



広場で 鬼ごっこ (6年生と仲良くたくさん遊べて うれしかった)



**動物に餌やり体験** (やぎとひつじが いっぱいえさを 食べてくれて、うれしかったです)





見てください。このうれしそうな笑顔。たくさん遊んだ後は、愛情たっぷりの お弁当で幸せです。

保護者の皆様には、お弁当の準備や健康管理にご留意いただきありがと うございました。お陰で、よい思い出が たくさんできました。

## 掲額式が行われました。

4月23日PTA総会後、藤井小第39代校長 佐山英雄先生、藤井小第52代PTA会長 平川真邦様の掲額式が、行われました。

佐山校長先生には3年間在籍いただき、コロナ禍においても学びを止めることなく、熱心に児童の育成に励んでいただきました。また、平川様には、地域と連携を深めながら本校の教育にご尽力いただき、特に150周年記念事業では多大なご協力のおかげで、大成功を収めることができました。お二人の功績に感謝するとともに、お二人の益々のご活躍を祈念いたします。

令和6年度のPTA会長には、水井正行様が就任されました。変わらぬご支援をよろしくお願いいたします。

また、地域の皆様には賛助会費納入にもご協力いただいており、 まずはこの場をお借りして感謝申し上げます。児童や地域の発展 のために大切に使わせていただきます。ありがとうございます。

(左:佐山校長 右:平川 PTA 会長)





# お世話になっています

#### 読み聞かせ

今年度も、木曜の朝の学習の時間、月に 1 度、「ポケット」「ふくべの会」がボランティアで読み聞かせをしてくださいます。

5月9日は、その第1回目で、「ポケット」 さんが3名来てくださり、低・中・高と3カ 所に分かれて、読み聞かせを行いました。児 童はみな、反応しながらよく聞いていまし た。

藤井小学校では、読書を励行しています。 是非、本の世界に入り込んで、読解力や想像 力も広めながら楽しんでほしいと思います。





### ユウガオの栽培

5 年生の総合的な学習の時間では、毎年 ユウガオを材料に「かんぴょうの秘密を探ろ う」というテーマで、その成長の観察や加工 の体験をしながら、ふるさとの伝統・産業に ついて学んでいます。

5月1日は、苗植えを行いました。植えるときには、双葉の向きまで考えて作業するとのこと。秘密を見つけながら、追求します。

15日は、ユウガオの芯止めをしました。藁もたくさんいただいて、敷き詰めました。花が咲き、実が成るのが、今から楽しみです。

篠原謙二様には、今年もご指導よろしくお 願いいたします。





- ■本校は、壬生小学校区にお住まいのお子様も通学できる学校です。いってもお問い合わせ、また、見学にいらしてください。
- ■学校便りの壬生小地区自治会の回覧につきましては、毎月ではなく不 定期とさせていただきます。学校の様子は、藤井小学校ホームページに 掲載しています。 揺籃だよりもございますので、是非ご覧ください。



